
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Karl der Große war  des Fränkischen Reiches.

Das war ziemlich am Anfang des Mittelalters.

Er eroberte viele .

Sein Reich umfasste am Schluss fast ganz Westeuropa.

Damals gab es keine .

Karl reiste mit seinen Leuten von Ort zu Ort.

Er musste jeweils auch Streit schlichten und war .

Er entschied also, was richtig war und was nicht.

Am liebsten war er in der  Aachen.

Dort ließ er auch den Aachener Dom bauen.

Im Jahr 800 reiste er nach Rom.

Dort hat ihn der  zum Kaiser gekrönt.

Karl starb im Jahr 814.

Knapp dreißig Jahre später teilte man sein Reich auf.

Aus dem 

wurde das Heilige Römische Reich.

Dort entstand später Deutschland.

Im Westen entstand das .

Heute liegt dort Frankreich.
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